



王禅寺中央中学校便り

川崎市立王禅寺中央中学校

044-987-0066

令和7年1月23日発行

新年に思う～積み重ねる一年に～

校長 高橋 泉

2025年、令和7年が始まりました。4月始まりの学校においては、いよいよ総まとめの時期となります。1年間かけて積み上げてきた成果を、生徒一人ひとりが3月に花開かせることができるよう、支援していきたいと思えます。本年もよろしくお願いいたします。

毎年新しい年を迎えると、こんなことに挑戦しよう、目標は…等々、気持ちを新たにすることと思えます。私が年の初めに誓うことは、大きな飛躍ではなく、コツコツと毎日を積み重ねることです。「努力は人を裏切らない」とよくいいますが、必ずしもよい結果につながるとは限りません。しかし、努力は必ず人を成長させてくれます。米野球殿堂入りを果たした元大リーガーのイチロー選手は、メジャーの記録を破った時のインタビューで、「小さいことを積み重ねる事が、とんでもないところへ行くただひとつの道だと思っています。」と話をしています。今、頑張ればできることを積み重ねていくことが、目標に近づく唯一の方法だということでしょう。生徒一人一人が、自分の持っている力を伸ばすためにコツコツと積み重ねることが、やがては大きな力になることを信じたいと思えます。子どもたちの努力や取り組みが、単なる経験や結果で終わるのではなく、その積み重ねが生徒にとって、大きな財産となるよう教職員一同、子ども達をしっかりと支えていかなければならないと改めて考えております。

今、それぞれの学年が大切な時期をむかえています。1年生は自然教室に向けて、そして上級生になる準備期間、2年生は1年生をリードしての三年生を送る会の取り組み、そして最上級生への Step up の時期となります。そして3年生は、これから大きなハードルを越えようと「挑戦」の真最中です。「泥水が濃ければ濃いほど、蓮(はす)の花は大きな花を咲かせる」といいます。泥水とは人生におきかえれば、つらいこと、悲しいこと、大変なことです。真水に近いようなきれいな水では、蓮の花は小さな花しか咲かないそうです。これは、お釈迦さまの教えの中の一つで、美しい花を咲かせるためには泥水は必要であるということ蓮の花にたとえたのだそうです。つらいことや苦しいことがあっても、いずれは訪れるであろう「春」に向けて今を大切にすごしてほしいと思えます。さて、3年生の“現在”、進路が決まった人は「一つの挑戦が終わった」という考えるだけではなく、今まで培ってきたクラスの雰囲気をもっと大切にしようという気持ちで過ごしてほしいものです。これまで通りしっかり学習をして、きちんと生活することは、これから「挑戦」しようとする友だちに「がんばれ」ということばよりも、何よりの励ましになると思えます。

令和6年度もあと2ヶ月です。次の季節に向けて、良いところを伸ばしうまくいかないことは、どうしたら改善することができるのかを学校全体で考えていく、そんな2ヶ月にしていきたいと思えます。



ウェルカムボード “冬” (制作：芸術部)

校内書き初め展

書き初め作品が各教室に展示されています。1学年は「温故知新」、2学年は「感謝する心」と指定された課題に、3学年は自分で設定した課題に取り組みました。それぞれの思いや一人一人の個性が映されている気がします。国語科の先生たちで審査をして、選ばれた作品は川崎市立中学校総合書き初め展に出品される予定です。

ふれあいフェスティバルに参加

12月15日に地域教育会議主催のふれあいフェスティバルが交流棟で行われました。地域の方々の演奏や合唱、小学生の作品、絵や陶磁器等の展示やワークショップなど盛りだくさんの内容で、たくさんの方が来場しました。午後は吹奏楽部が出演。1・2年生だけで行うデビューステージでした。恋人たちのクリスマス、ジングルベル、ラストクリスマス、マツケンサンバ等みんなが知っている(ちょっと懐かしい)曲を披露しました。2年生3人による初司会は時折笑いを誘い、地域・保護者のみなさんから大きな拍手をいただきました。心がほんのり温かくなるような地域のみなさんとのふれあいのひとときとなりました。



表紙絵 2年 さん



お知らせ

● 2月の主な予定

- 3日(月) 朝会 物品販売
- 4日(火)～公立高校志願変更
- 5日(水) 3年学年末テスト(英・国・数・理・社)
- 5日(水)～10日(月) 教育相談(1・2年)
- 12日(水)～1・2年テスト前残留禁止期間
- 14日(金)～公立高校共通選抜
- 17日(月) 1・2年学年末テスト(国・社・数)
- 18日(火) 1・2年学年末テスト(保体・技家・理・英)
- 19日(水) PTA生徒合同校内環境整備
- 20日(木) Pink Shirt Day
- 21日(金) 生徒集会
- 24日(月)～26日(水) 1年生自然教室
- 26日(水) 3年卒業遠足
- 28日(金) 公立高校共通選抜発表

● 【Pink Shirt Day】実施します

Pink Shirt Dayは、カナダから始まり現在約80の国や地域に広がるポジティブキャンペーンです。昨年に引き続き生徒会による企画提案で、2月20日はピンク色のものを身に付けていじめ問題や、多様性について考える1日にしようというものです。

● 相談室へのご相談について

* 開設日(毎週火曜日 9:00～17:00)

直通電話：044-987-1401

* 予約は直通電話、教職員への申し出、相談室前ポストに予約票を投函等をお願いします。

【2月開設日】

18日(火)・25日(火)